



向陽

千歳市立向陽台小学校

<学校教育目標>

- すすんで考える子
- すなおで思いやりのある子
- ねばり強くやりぬく子
- 明るくたくましい子

令和3年2月26日 発行

1年間の締めくくりを迎えて！

校長 木谷 金吾

今年度も残すところ1ヶ月となりました。冬の厳しい寒さが少しずつ和らぎ、訪れつつある春の気配が感じられます。学校では、スケートやスキー学習も無事に終了し、どの子どもも上達した喜びを感じながら、冬ならではのスポーツを楽しむことができました。休み時間も寒さに負けず、外で元気に遊ぶ子どもたちの姿が多く見られますが、今月、道教委が公表した今年度の「新体力テスト」の分析結果を見ると、全道的に「シャトルラン」と「50m走」が大きく低下傾向にあるそうです。本校の結果と全道の結果を比較してみると、同様の傾向が見られ、特に「50m走」は全学年が全道平均を下回っていました。新型コロナウイルス拡大による臨時休校等の影響が大きいものと考えられますが、健康的な生活を心掛けるとともに、冬場の運動不足解消や体力の向上に向け、意識的に歩いたり、体を動かしたりする機会を家庭や外出先でも増やすことができればと思います。

さて、今後は、1年間の締めくくりとして学習のまとめに力を入れ、学力の確実な定着を図るとともに、各学年の到達目標をしっかりと達成し、充実感を得て進級を迎えることが大切です。途中で気を抜かず、最後まで頑張る気持ちが持続できるよう、ご家庭でも子どもたちの支援をお願いいたします。特に、6年生は3月19日に卒業式を控えています。今年は感染症対策のため、「6年生を送る会」が中止となり、卒業式も来賓や在校生が不参加の簡略したスタイルでの実施となります。何となく寂しさや物足りなさを感じますが、逆境を乗り越え、前向きに夢や希望を持って向陽台小を巣立っていけるようご支援をよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスについては、「緊急事態宣言」の効果が現れたのか、最近では、全国的に感染者数も減少傾向にあります。しかしながら、千歳市内では、教職員や児童生徒、保護者の感染事例もありますので、まだまだ気を緩めることはできません。残り3週間余りで春休みになりますが、春休み中においても健康観察をしっかりと継続するとともに、規則正しい生活を心掛け、健康的で安全に過ごせるようにご支援をお願いいたします。また、このコロナ禍において進学を迎えるにあたり、様々な悩みを抱えていたり、心のケアが必要だったりするお子さんもいると思います。もし、ご家庭で子どもの悩み等に気付かれた場合は、遠慮することなく、早めに学校へお知らせください。それから、だんだん暖かくなるにつれ、雪解けに伴う事故も増えてきます。屋根の下、氷の張った湖沼や河川、雪に埋もれた公園の遊具など、危険が予測される場所へは近寄らない指導が必要です。さらに、道路の雪が解け、路面が出てくると車のスピードも上がってきます。交通事故にも十分気を付けなければなりません。

子どもたちへの指導に関して、ご家庭にたくさんお願いをしましたが、「春」の便りが届くようになってくると、気持ちの面でも開放的になり、浮ついた気分にもなりがちです。子どもたちには、そういうこの時期だからこそ、気を緩めることなく、落ち着いた学校生活を送る中で、しっかりと集中して1年の締めくくりを臨んで欲しいと思っています。残り少ない日々となりましたが、学校と家庭が協力して子どもたちの安全を守り、悔いのない充実した時間を過ごさせたいと思いますので、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

《 スケート・スキー学習が終わりました 》

1月19日(火)から始まった今年度のスケート学習はリンクコンディションにも恵まれ、子どもたち一人一人の技能もとても向上しました。2月3日(水)、4日(木)、5日(金)には、これまでの学習成果を発揮する「スケート記録会」が行われました。記録会では、残念ながら保護者の皆様の参観はありませんでしたが、子どもたちは皆、もっている力を精一杯発揮し、自己ベストを目指して頑張ることができました。また、1月22日(金)からは、4回に渡り、あおぞら学級のスキー学習も実施されました。あおぞらの子どもたちは個々に応じたスキーの基本技術を学び、技能も一段とレベルアップすることができました。なお、今年度の両学習では、千歳市教育委員会の学校支援地域本部事業ボランティアとして、山根真奈美様(スケート支援)、佐野宙様(スキー支援)に多大なるご協力をいただきました。この場を借りまして、改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

《 中学校入学説明会 》

1月28日(木)に、次年度、向陽台中学校へ進学する児童を対象とした「中学校入学説明会」が行われました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年行われている中学校へ出向く「オープンスクール」の形態での実施ではありませんでしたが、中学校から先生方が来て下さり、入学までの準備や心得、小学校生活と中学校生活の違い等について丁寧に説明して下さいました。昨今、「中ギャップ」という現象が課題となる中、今後も小中連携をしっかりと図りながら、スムーズに中学校へ接続できるよう、取り組んでまいります。

《 令和3年度前期児童会役員選挙 》

2月26日(金)に、次年度の前期児童会役員選挙が行われました。明日の向陽台小学校をリードしていく重要なポストを決める選挙に、どの子どもも真剣に考え、貴重な一票を投じていました。2回に渡る選挙応援演説でも責任者が候補者の思いや決意をしっかりと述べる事ができました。3月1日(月)に、新しい児童会役員の認証式が行われ、4月から新体制のスタートとなります。まだまだコロナ禍の中での学校生活になるとは思います。また、児童のリーダーとして頑張りたいと思います。

《 いじめなくしたいプロジェクト 》

2月18日(木)に、いじめに対する共通理解を図り、仲間を大切にする心を育てることを目的とした全校道徳「いじめなくしたいプロジェクト」を行いました。各クラスで書記局製作のビデオを視聴し、どんな気持ちになるかシートに書いたり話し合ったりして、いじめについて改めて振り返る内容で行いました。今後も、仲間を大切にする心や、相手を思いやる気持ちを育み、いじめのない学校づくりに一層努めてまいります。

3月行事予定から

- 1日(月) 前期児童会役員認証式(朝会) 体育館開放中止(～3/22)
- 2日(火) 清掃強化月間 給食費振替日
- 4日(木) ALT
- 5日(金) PTA役員会
- 9日(火) 児童委員会⑩(反省) 図書貸出終了
- 10日(水) SC来校日 ALT
- 12日(金) 給食費再振替日
- 16日(火) 図書返却終了
- 17日(水) ALT
- 18日(木) 卒業式総練習(6年生) 大掃除(6年生)
- 19日(金) 学級文庫回収(6年生)
- 20日(土) 第39回卒業証書授与式(1～5年生は休み)
- 22日(月) 春分の日
- 23日(火) 学級文庫回収 大掃除(あおぞら、1・2年生)
- 24日(水) 本の森閉館 大掃除(3～5年生)
- 25日(木) 修了式・離任式 午前授業(短縮4時間・給食なし) 下校11:55 学年末休業(～31日)

第39回卒業証書授与式

今年度の卒業証書授与式については、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、在校生は参加しない形で行うことになりました。よって1～5年生は、当日休業日となります。